

ABSTRAK

Setelah berakhirnya masa berlaku program MDGs, SDGs selanjutnya dirancang untuk dapat melanjutkan tujuan dari agenda global MDGs dengan konsep yang baru dengan tetap berfokus pada pembangunan di suatu negara. *Sustainable Development Goals* (SDGs) terdiri dari 17 tujuan dan 169 sasaran diharapkan dapat mengakomodasi permasalahan terkait pembangunan secara lebih komprehensif untuk dapat menyelesaikan secara tuntas terkait permasalahan yang sedang dihadapi sesuai dengan tujuan dan sarannya.

Persoalan tentang sampah hingga saat ini masih menjadi problematika yang cukup rumit untuk dapat mewujudkan SDGs 11.6. Adapun pihak yang diharapkan dapat ikut mendukung pencapaian tujuan dalam mengembang harapan ini adalah mereka yang berada di usia produktif dan memiliki ilmu pengetahuan yang mumpuni. Mahasiswa Telkom University dianggap memiliki ilmu pengetahuan yang mumpuni seyogyanya menjadi pihak yang turut ikut aktif dalam menumbuhkan semangat pembangunan yang berkelanjutan. Adapun salah satu cara yang dapat dilakukan oleh generasi muda terutama pelajar dalam meningkatkan kefahaman masyarakat tentang agenda global SDGs point 11.6 adalah dengan ikut serta berpartisipasi dalam melakukan gerakan sosial melalui kegiatan kampanye yang baik tentang *Sustainable Development Goals* 11.6 di Kota Bandung.

Penelitian ini dilakukan dengan tujuan untuk mengetahui sejauh mana peran mahasiswa dalam upaya meningkatkan kesadaran masyarakat terkait pengelolaan sampah di Kota Bandung melalui proses pembelajaran dengan menerapkan *project based learning* mampu menghasilkan dampak positif yang bermanfaat bagi masyarakat dalam menanggulangi permasalahan yang sedang dihadapi. Adapun hasil dari proses pembelajaran tersebut berupa video kampanye terkait pengelolaan sampah sebagai salah satu upaya dalam meningkatkan kesadaran masyarakat untuk dapat mengelola sampahnya dengan baik. Penelitian ini dilakukan dengan metode penelitian kualitatif deskriptif dengan pendekatan desain penelitian secara *cross sectional* dimana pengambilan data dilakukan dalam periode waktu tertentu. Hasil dari penelitian diketahui bahwa *project based learning* dalam proses pembelajaran terkait kegiatan kampanye perubahan sosial yang dilakukan oleh mahasiswa dapat memainkan peranan penting dalam upaya meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pengelolaan sampah di Kota Bandung dan berpengaruh pada percepatan pencapaian target SDGs 11.6.

Kata Kunci : Analisis Eksploratif, Permasalahan Sampah, Rendahnya Kesadaran, Kota Bandung, SDGs 11.6